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Según la directiva, de los 1,5 millones de clientes afectados solo se ha logrado restablecer el servicio a 152 mil
usuarios del municipio cabecera de Pinar del Río gracias el uso de la tecnología 2G. El resto de las líneas móviles
en las zonas perjudicadas aun se encuentran sin cobertura.

Cifras preliminares de los daños

Villa Clara: 723 mil

Cienfuegos: 278 mil

Sancti Spíritus: 300 mil

Pinar del Río: 381 mil

Cantidad de radio bases dañadas: 217

Arevich Marín dijo que en el futuro cercano se prevén dos acciones importantes. La primera consiste en tratar de
recuperar la infraestructura en el nodo afectado, “aunque esa es una opción de alto riesgo, porque no sabemos
todavía el daño del hollín a la tecnología”.
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Según la Presidenta Ejecutiva de ETECSA en Cuba, ya se tiene acceso al lugar y los especialistas trabajan en la
evaluación de los daños y el mantenimiento de la tecnología. Si el sistema levantara luego de la limpieza —dijo—
sería más fácil y rápido el restablecimiento de los servicios.

Si esa acción no resulta, el escenario consistiría en sustituir las radio bases de la región, una medida que catalogó
de compleja porque aunque ya se encuentran en las provincias afectadas algunos equipos, el país no cuenta con
todos los necesarios para el cambio. No obstante, Arevich Marín dijo que ya se realizan las gestiones con los
proveedores para adquirir en el menor tiempo posible el equipamiento faltante.

A su vez, informó que se han tomado un grupo de decisiones comerciales enfocadas a fortalecer el sistema de la
telefonía pública y que se han dado indicaciones para habilitar el acceso gratis en las estaciones ubicadas en
puntos neurálgicos como terminales y funerarias.

En las tres provincias centrales, serán alrededor de mil los puntos que operarán así.

Mientras, también dijo que en un futuro se indicarán  labores de mantenimiento para solucionar el posible daño del
hollín en otros sistemas alojados en el nodo central. No obstante, “esas acciones siempre ocurrirían en la noche y
con previo aviso, para afectar lo menor posible a nuestros clientes”, aseguró

Sobre la afectación a Pinar del Río, la directiva explicó que el daño ocurrió porque la red de comunicaciones de
esa provincia está alojada en Villa Clara, para garantizar una mejor calidad en los servicios mientras se trabajaba
en el fortalecimiento de la tecnología en la provincia del occidente del país.

--------------------------------------------------------------------------------------

ETECSA continúa trabajando para solucionar afectaciones (+ VIDEO)

 Por:  Dirección de Comunicación Institucional ETECSA

Desde este lunes especialistas de La Habana y otras provincias del país se desplazaron a Villa Clara para reforzar
los trabajos técnicos necesarios.

La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba, ETECSA, informa que durante la noche se ha estado trabajando en
la búsqueda de vías alternativas para lograr un nivel de servicio en la ciudad de Pinar del Río, en la tecnología 2G
y se han restablecido hasta el momento 13 de las 56 radio base afectadas.

Página 2 de 3



Presidenta de ETECSA ofrece balance preliminar sobre incendio en Santa Clara
Publicado en Cuba Si (http://cubasi.cu)

Durante el día de hoy se continuará laborando para dar un nivel de servicio en el resto de los municipios de esta
provincia. Reiteramos que en este territorio las radio bases de 3G no sufrieron daños.

En cuanto al resto de las provincias aún se continúa en la evaluación de las afectaciones y en la adopción de las
medidas pertinentes para el restablecimiento del servicio.

Desde ayer especialistas de la capital y otras provincias del país se desplazaron a Villa Clara para reforzar los
trabajos técnicos necesarios.

La empresa seguirá informando sobre la situación a través de los medios y de sus canales habituales.
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